

☆ Nuestras actividades ☆

Desde el comienzo de nuestra Agrupación han sido varias las Actividades que se han llevado a cabo y de las cuales nunca nos cansaríamos de hablar, recordando especialmente el día en que todos juntos y en la noche del sábado de Gloria salimos a cantar las tradicionales «Caramellas» primera actividad que bajo el nombre de Agrupación Olímpica expusimos en público, por lo que casi la podríamos considerar como nuestra primera piedra, ya que a raíz de ella vino nuestra gentil y simpática velada al Hospital Asilo de nuestra ciudad y después la excursión que realizamos a la bella isla de Mallorca, y seguidas de estas vinieron otras, como nuestra bella obra el día de Corpus Christi en la construcción de un magnífico altar delante del café del Centro Católico, obra e ingenio de nosotros mismos; nuestra fiesta de primavera en la cual obtuvimos un resonante éxito, resaltando en dicho día la conferencia que dió el Rdo. P. Magín M. Negra, S. J., sobre el tema «La juventut i el moment actual», en el salón teatro del Centro Católico; pero la que

lo que nos incitan a seguir adelante y llevar a buen término todos nuestros actos con el mayor y más alto espíritu católico y nuestro más ferviente compañerismo.

NOTICARIO FILATELICO

* * *



Se está esperando con gran interés para el próximo 12 de octubre, Día del sello, los sellos de correo aéreo del V Centenario de Isabel, la Católica. Los ordinarios como se puede ver con el de 0'50 pts. ya están a la venta hace algún tiempo y algunos de ellos completamente agotados como es el de 2'80 pts.

Como buenos filatélicos fuimos a presenciar la gran manifestación de la V Exposición de Sellos y monedas que se encontraba en lo alto de la XIX Feria Oficial e Internacional de Muestras de Barcelona y sencillamente proponemos la organización de un certamen de esta naturaleza en Granollers, ya que en nuestra ciudad y su comarca podría reunirse fácilmente una exposición de importancia.

Los filatelistas de nuestra A. Olímpica felicitan muy efusivamente al Balón a Mano Granollers, especialmente a su Presidente Luis Sitjes, por la gentileza deportiva que han tenido en formar un círculo filatélico en nuestra ciudad bajo el nombre de A.F.A.G. (Agrupación Filatélica de Aficionados de Granollers) esperando que todos los aficionados renovéis vuestras viejas y bonitas colecciones de Sellos.



Grupo de Olímpicos con el Padre Magín M. Negra, S. J.

con mayor orgullo podemos hablar, es la de la edición de este magnífico Boletín informativo de todos nuestros actos, el cual es redactado por los jóvenes de la Agrupación, habiendo logrado con ello uno de nuestros mayores anhelos; en fin todas las demás actividades, como son el Fútbol, Balón a Mano, Baloncesto, Tenis de mesa, etc. han constituido verdaderos éxitos, por

Gaseolat, CLOTET